

~STOP! 精神医療センター富谷移転~  
2・23 みやぎユーザーズアクション

“声なき声と共に”

# Action News

アクションニュース

vol.068  
2024.7.26

【毎週金曜日発行】  
stop.item0223@gmail.com

## 当事者の意見を 踏まえた議論を



みやぎアピール大行動と郡仙台市長の懇談の様子

**みやぎアピール大行動実行委員会<郡市長との懇談②>  
県立精神医療センター富谷市移転問題...P2**

令和6年第2回富谷市議会定例会若生富谷市長挨拶一部紹介...P2-3



Nothing about us without us!  
私たち抜きに私たちのことを決めるな！

facebook

## みやぎアピール大行動実行委員会

<市長との懇談②>

### 県立精神医療センター富谷市移転問題



「(県は)当事者の意見を踏まえていないと認識している」と仙台市

7月18日(木)障害当事者や支援者でつくるみやぎアピール大行動実行委員会では、仙台市長退席後も市障害施策について担当課との懇談が行われました。

県立精神医療センター富谷市移転を巡っては、参加者から<県市協議>における県側「(反対する人は)観念論的で一点張りだ」発言について、仙台市の考えを聞く質問があり、市は「(県は)そもそも当事者の意見を踏まえていないというところはずっと仙台市では認識しており、県に指摘しているところです」と返答。また<県市協議>については、次回日程は決まっていないものの、これまで2月、3月、5月、6月を4回開催してきているとしながら、「第3回まで、県からの説明が一通り終わったので、第4回で仙台市

の見解というところで示したこと、見解は、救急、精神以外にも周産期なども指摘して、次回はまずは仙台市の見解に対して宮城県でどう考えているのかというところを示していただきたいと考えている」とのことでした。

第4回仙台医療圈  
病院再編に係る  
仙台市・宮城県の協議  
<資料>



### 富谷市議会定例会での若生富谷市長の挨拶 4病院再編に肯定的な言及

#### 〔総合病院誘致〕

3月23日、東向陽台公民館を会場に、本市では初となる病院再編地域説明会を、宮城県および黒川4市町村の共催で開催いたしました。

県からは、新病院の方向性や県立精神医療センター移転に伴う対応等の説明がなされ、質疑では、住民の安全安心を支える医療の充実や搬送時間短縮で救われる命が多くなるなど、再編推進を望む声が寄せられました。

一方、県立精神医療センター移転による影響がわからず不安というご意見もあり、県から

は、現在も、入院・通院等の体制をしっかりと整えており、大きなトラブルは起きていないこと、新センターについても病院再編までの期間において、運営体制を整備し、地域、患者、職員の不安につながらない病院を目指す旨の回答がありました。今後も地域の声にお応えできるよう、県に適時の情報提供をお願いしてまいります。

#### 〔障がい者支援関連施策〕

本市では、障がい者計画に「精神障害にも対応した地域包括ケアシステム」の構築をしっかりと位置付け、計画的かつ積極的に取組を進めていくこととしております。

また、新病院を誘致している移転候補地の自治体としても、他の市町村に先駆けて全力でその構築に取り組んでいく必要があります。



# 令和6年第2回富谷市議会定例会 若生富谷市長挨拶一部紹介



広報とみやPDF

